und Beigen geritten, und Gott ftrase mich, wenn was anderes als die Köpse von den Pserden über die Ahren hinübersahen. Ich dachte, ich würde ersaufen."

"Boher hat er's benn?" fragte ber Rezeptor. "D!" rief der Pferdefändler, "da liegen hier mehrere solcher Herbermen man heißt sie Oberhöse; wenn die nicht manchen Belmann ausstecken, so will ich nicht Mark heißen. Das Erderich ist von uralter Zeit zusammengeblieben. Und hvarfam und sleißig ist der Nichtsnuh von jeher gewesen, das muß man ihm lassen. Sie sahen ja, wie er sich absticket, um nur dem Schmied die paar Groschen Berdienst zu nehmen. Und bliden Sie nur um sich; ist es benn nicht hier, als ob man bei einem Grossen ware?"

Bährend der letten Reben hatte der verdrießliche Pferdehändler sacht in die Geldlate gegriffen und den zwanzig Goldfläden, gleichfam gleichgaltlig trend, noch sech sinzugefügt. Der Hoffgulze trat vieder in Exite, und der andere sagte brummend, ohne ihn anzusehen: "Da kienen die schwundzwanzig, weil es einmal nicht anders sein soll."

Der alte Bauer lächelte schalthaft und sprach: "Ich wußte wohl, daß Ihr das Pferd tausen würdet, Herr Marx; denn Ihr sieht für den Rittmeister in Unna eines zu dreißig Bistolen, und mein Bräunschen past Euch dazu wie bestellt. Ich ging auch nur in das Haus, um die Goldwage zu holen, und konnte vorhersehen, daß Ihr Euch unterbessen faben würdet."

Der Alte, welcher in seinen Bewegungen bald etwas ungemein Rasses, bald wieber die größte Bedäcktisseit zeigte, je nachbem das Geschäftlich war, was er trieb, sehte sich an den Tisch, wischet langsam und jorgältig seine Brille ab, swante sie über die Rase und sing nun an, die Goldstüde genau zu wögen. Zwei oder drei mußerte er als zu leicht aus, worüber der Pferbehändler ein heftiges Gezeter erhöß, welchem der Hossische fich der hohr der ho

Der Rezeptor wartete die Rüdfunft der beiden nicht ab. "Mit solchem Aloh ift nichts anzusangen," sagte er; "aber wenn du uns nur nicht so ordentlich auf die Termine bezahltest, wir wollten bich!"